

GOLDBECK GmbH

Ummelner Straße 4-6
33649 Bielefeld
Tel.: +49 3378 86 53-180

presse@goldbeck.de
www.goldbeck.de



24. Januar 2024

Pressemitteilung

Spatenstich für Standorterweiterung bei Anton Paar in Blankenfelde-Mahlow

Das Bau- und Dienstleistungsunternehmen Goldbeck realisiert für den Laborgerätehersteller Anton Paar ProveTec GmbH im Gewerbegebiet Eschenweg neue Verwaltungs- und Produktionskapazitäten auf rund 6.000 Quadratmetern. Den ersten symbolischen Spatenstich setzten Auftraggeber und Bauunternehmen gemeinsam mit Michael Schwuchow, dem Bürgermeister der Gemeinde Blankenfelde-Mahlow.

Blankenfelde-Mahlow, 24.01.2024. Die Anton Paar ProveTec GmbH entwickelt und produziert hochwertige Laborgeräte u. a. für die Mineralölindustrie, die Chemische Industrie und die Lebensmittelindustrie. „Wir sind als Entwicklungs- und Produktionsstandort in den letzten Jahren gewachsen und haben Pläne, unsere Produktpalette und unser Geschäft weiter auszubauen. Eine Investition in das neue Produktions- und Bürogebäude, in dem unser ganzes Team ausreichend Platz haben wird, um auch an zukünftigen Innovationen zu arbeiten, ist daher

die logische Konsequenz“, so Dr. Piotr Marczuk, Geschäftsführer bei Anton Paar ProveTec GmbH. Das Unternehmen bleibt seinem Standort in Blankenfelde-Mahlow treu. Beauftragt mit der Realisierung des Projekts hat Anton Paar das Bau- und Dienstleistungsunternehmen Goldbeck. „Goldbeck hat unsere Bedürfnisse von Anfang an verstanden und kann unseren straffen Zeitplan mitgehen“, betont Dr. Marczuk.

Das neue Gebäude wird auf drei Ebenen mit einer Gesamtfläche von 6.000 Quadratmetern flexible Büroflächen für Einzel-, Kombi- und Großraumbüros umfassen sowie Produktions-, Lager- und Laborräume, eine Kantine und eine Dachterrasse. „Für die Kantine und das Labor gelten besondere gesetzliche Vorgaben, die u. a. mittels entsprechend komplexer Versorgungstechnik erfüllt werden müssen und ein hohes Maß an technischer Expertise erfordern“, erklärt Benjamin Schmidt, Niederlassungsleiter bei Goldbeck in Berlin-Brandenburg.

Goldbeck realisiert Gebäude auf Basis industriell gefertigter Systemelemente, die zu einem individuellen Gebäude zusammengesetzt werden. „So realisieren wir Immobilien effizient und schnell“, betont Schmidt. Auch für Anton Paar: Der geplante Übergabetermin des fertigen Gebäudes ist bereits für Juli 2025 angesetzt.

Highlights des späteren Gebäudes: Ein Gründach wird für natürliche Gebäudekühlung sorgen. Energiegewinnung und Wärmeversorgung werden durch eine Photovoltaik-Anlage sowie eine Luft-Wasser-Wärmepumpe sichergestellt werden. Die mit Glas überdachte Terrasse sowie bodentiefe Fenster und Glastrennwände werden für eine natürliche Raumbeleuchtung sowie ein gutes Raumklima sorgen. „Unser Ziel ist es, ein Gebäude zu errichten, das nicht nur funktional, sondern auch nachhaltig und ästhetisch ansprechend ist“, resümiert Schmidt.



Bildbeschreibung: Visualisierung des zukünftigen Verwaltungs- und Produktionsstandortes für Anton Paar ProveTec GmbH in Blankenfelde-Mahlow. Der Bau wird durch das Bau- und Dienstleistungsunternehmen Goldbeck realisiert.

Bild Copyright: GOLDBECK GmbH



Bildbeschreibung: (von links nach rechts) Bürgermeister Michael Schwuchow, Bauherren Marcel Berk, Dr. Piotr Marczuk und Steffen Riemer, Goldbeck-Niederlassungsleiter Benjamin Schmidt beim Spatenstich.

Bild Copyright: GOLDBECK GmbH



Bildbeschreibung: Gravierter Spaten als Geschenk von Goldbeck.

Bild Copyright: GOLDBECK GmbH



Bildbeschreibung: Bürgermeister Michael Schwuchow, Bauherren Marcel Berk, Dr. Piotr Marczuk und Steffen Riemer, Goldbeck-Niederlassungsleiter Benjamin Schmidt beim Spatenstich.

Bild Copyright: GOLDBECK GmbH

Über GOLDBECK

Goldbeck realisiert zukunftsweisende Immobilien in Europa. Das Unternehmen versteht Gebäude als Produkte und bietet seinen Kunden alle Leistungen aus einer Hand: vom Design über den Bau bis zu Serviceleistungen während des Betriebs. Mit dem Anspruch „building excellence“ verwirklicht das Familienunternehmen Immobilien wirtschaftlich, schnell und nachhaltig bei passgenauer Funktionalität.

Goldbeck ist Partner für die mittelständische Wirtschaft und Großunternehmen, Investoren, Projektentwickler sowie öffentliche Auftraggeber. Zum Leistungsangebot gehören Logistik- und Industriehallen, Büro- und Schulgebäude, Parkhäuser und Wohngebäude. Bauen im Bestand sowie gebäudenaher Serviceleistungen vervollständigen das Spektrum. Das Unternehmen realisierte im Geschäftsjahr 2022/2023 573 Projekte bei einer Gesamtleistung von 6,7 Mrd. Euro. Aktuell beschäftigt Goldbeck mehr als 12.000 Mitarbeitende an über 100 Standorten in ganz Europa.

Weitere Informationen finden Sie unter www.goldbeck.de.

Über Anton Paar

Die Firma Anton Paar wurde 1922 vom gleichnamigen Firmengründer in Graz (Österreich) angemeldet und hat sich einen Namen als Weltmarktführer beim Messen von Dichte, Konzentration und gelöstem Kohlendioxid sowie im Bereich der Viskositätsmessung und Rheometrie gemacht. Zu den Kundinnen und Kunden von Anton Paar zählen die größten Produzentinnen und Produzenten von Bier und Softdrinks, Unternehmen aus der Lebensmittel-, Chemie-, Erdöl- oder Pharmaindustrie sowie führende akademische Fachgruppen.

Schon seit vielen Jahrzehnten verbindet Anton Paar die präzise mechanische Fertigung mit den jüngsten Errungenschaften aus der Forschung und Entwicklung. In den letzten Jahren wurden bis zu 20 % des Umsatzes der Anton Paar GmbH in Forschung und Entwicklung reinvestiert. Das Unternehmen bietet verschiedenste Messlösungen an, die an elf produzierenden Standorten (in Europa und den USA) gefertigt werden. Dazu kommt der Fußball-Simulator skills.lab, in dem Fußballerinnen und Fußballer aus dem Profi-, Amateur- und Jugendbereich ihr Können und Spielverständnis unter realen Bedingungen perfektionieren können.

Anton Paar ist mit 37 Vertriebstöchtern in 110 Ländern operativ tätig. Mittlerweile sind mehr als 4.400 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Forschung und Entwicklung, Produktion, Vertrieb und Service beschäftigt. Eigentümerin von Anton Paar ist seit 2003 die Gemeinnützige Santner Privatstiftung mit einem ausschließlich wohltätigen Stiftungszweck. Das Unternehmen erwirtschaftete 2022 einen Umsatz von 545,6 Mio. Euro.

Neben dem Schwerpunkt auf Forschung und Entwicklung beruht das Wachstum von Anton Paar auf strategischen Zukäufen.